

Mais, comme le disait Sa Grandeur elle-même, lors de la soirée d'adieu qui lui fut donnée au Monument National, c'eût été pour elle un grand bonheur de pouvoir aussi rendre visite à cette portion bien chère de la famille catholique qui repose maintenant au champ des morts.

Dans l'impossibilité de remplir personnellement ce pieux devoir, Monseigneur a dit, le même soir, qu'il invitait d'avance tous les catholiques à venir en procession au cimetière, à trois heures de l'après-midi, le jour de la Toussaint, pour y prier ensemble en faveur des fidèles trépassés. Il promettait, en même temps d'être présent au rendez-vous d'esprit et de cœur ; et délégua, comme son représentant spécial à cette religieuse démonstration, M. le chanoine Racicot, administrateur du diocèse.

Pour répondre à ces vues de Mgr Bruchési, et aussi dans l'intention de développer de plus en plus le culte des morts au sein de la population, M. Racicot réitère à tous les fidèles de la ville l'invitation qui leur a été faite par Monseigneur. Il prie MM. les curés de Montréal de communiquer cette invitation à leurs paroissiens, dimanche, au prône de la messe, et il demande à tous les membres du clergé paroissial de bien vouloir se rendre eux-mêmes ce jour-là au cimetière, en tête de leur congrégation.

A trois heures précises, commenceront les prières publiques pour le repos de l'âme des trépassés.

M. l'administrateur prononcera ensuite une courte allocution dans les deux langues, française et anglaise.

Le chant solennel du *Libera* par toute la foule des assistants terminera la cérémonie.

AUX PRIERES

Frère Berthelme, des frères de la Charité, Gand, Belgique.
 Frère Thadée, des frères de la Charité, Saint-Troud, Belgique.
 Frère Nazaire, des frères de la Charité, Tournai, Belgique.